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Nama: TAJUDIN NIM: 172011050 Judul: INOVASI IMPLEMENTASI 

KURIKULUM NASIONAL DAN KURIKULUM PONDOK PESANTREN 

MODERN DALAM PENINGKATAN AKHLAK SANTRI (Penelitian di  

Sekolah Menengah Pertama Islam Terpadu (SMPIT) Al-Ma’arif Pondok 

Pesantren Al-qur’an Bany Salim Kramatwatu Kabupaten Serang) 

Pendidikan adalah proses perubahan sikap dan tingkah laku seseorang 

atau kelompok dalam usaha mendewasakan manusia melalui proses pengajaran 

dan pelatihan. Dalam pengertian yuridis atau perundang- undangan yang 

berlaku, pendidikan merupakan usaha sadar dan terencana untuk mewujudkan 

suasana belajar dan proses pembelajaran agar peserta didik secara aktif 

mengembangkan potensi dirinya untuk memiliki kekuatan spiritual keagamaan, 

pengendalian diri, kepribadian, kecerdasan, akhlak mulia, serta ketrampilan yang 

dibutuhkan bagi dirinya, masyarakat dan bangsa. 

Berdasarkan latar belakang di atas, maka penulis dapat merumuskan 

permasalahan yang diteliti sebagai berikut: Bagaimana pelaksananaan Kurikulum 

Nasional di SMPIT Al-Ma‟arif Ponpes Al-qur‟an Bany Salim? Bagaimana 

pelaksananaan Kurikulum Ponpes di SMPIT Al-Ma‟arif Ponpes Al-qur‟an Bany 

Salim? Bagaimana pelaksananaan Integrasi Kurikulum Nasional dan Kurikulum 

Pondok Pesantren di SMPIT Al-Ma‟arif Ponpes Al-qur‟an Bany Salim dalam 

meningkatkan akhlak santri? Bagaimana faktor penghambat dan pendukung di 

SMPIT Al-Ma‟arif  

Berdasarkan rumusan masalah di atas, maka penelitian ini ditujukkan untuk 

: Untuk mengetahui pelaksananaan Kurikulum Nasional di SMPIT Al-Ma‟arif 

Ponpes Al-qur‟an Bany Salim; Untuk mengetahui pelaksananaan Kurikulum 

Ponpes di SMPIT Al-Ma‟arif Ponpes Al-qur‟an Bany Salim; Untuk mengetahui 

pelaksananaan Integrasi Kurikulum Nasional dan Kurikulum Ponpes di SMPIT Al-

Ma‟arif Ponpes Al-qur‟an Bany Salim dalam meningkatkan akhlak santri; Untuk 

mengetahui faktor penghambat dan pendukung di SMPIT Al-Ma‟arif; 

Penelitian tesis ini termasuk dalam penelitian lapangan (field reseach), 

yaitu  kegiatan penelitian  yang dilakukan dilingkungan tertentu dalam  hal ini akan 

dilakukan di SMPIT Al-Ma‟arif Ponpes Al-qur‟an Bany Salim. Guna mendapatkan 

data yang sesuai dengan permasalahan yang dibahas.penelitian ini menggunakan 

pendekatan kualitatif. 

Dan dapat disimpulkan bahwa penerapan Integrasi Kurikulum Nasional 

dengan Pondok Pesantren dalam pembelajaran di SMPIT Al-Ma‟arif sudah 

sesuai dengan teori-teori yang dikemukakan. Kurikulum integrasi merupakan 

suatu produk dari usaha pengintegrasian bahan pelajaran dari berbagai macam 

pelajaran. Konsep integrasi merupakan bentuk usaha untuk menjembatani 

perbedaan antara ilmu umum dan ilmu agama dengan memasukkan pelajaran 

umum di madrasah dan memasukkan pelajaran agama di sekolah umum. 
 

Kata Kunci: Implementasi, Kurikulum Nasional, Kurikulum Pondok Pesantren, 

SMPIT Al-Ma’arif 

ABSTRAK 
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Name: TAJUDIN, NIM: 172011050. Title: INNOVATION 

IMPLEMENTATION OF NATIONAL CURRICULUM AND CURRICULUM OF 

MODERN PESANTREN HOSPITAL IN IMPROVING SANTRI AKHLAK 

(Research at Integrated Islamic Junior High School (SMPIT) Al-Ma'arif Al-quran 

Islamic Boarding School Bany Salim Kramatwatu, Serang Regency) 

Education is a process of changing attitudes and behavior of a person or group 

in an effort to mature humans through the process of teaching and training. In the 

juridical sense or applicable legislation, education is a conscious and planned effort to 

create an atmosphere of learning and the learning process so that students actively 

develop their potential to have religious spiritual strength, self-control, personality, 

intelligence, noble character, and good skills. needed for himself, society and the 

nation. 

Based on the above background, the writer can formulate the problems under 

study as follows: How is the implementation of the National Curriculum at the Al-

Ma'arif Islamic Junior High School, Pondok Pesantren Al-quran Bany Salim? How is 

the implementation of the Islamic Boarding School Curriculum in the Al-Ma'arif 

Islamic Junior High School Al-quran Bany Salim Islamic boarding school? How is the 

implementation of the Integration of the National Curriculum and the Islamic 

Boarding School Curriculum in the Al-Ma'arif Integrated Islamic Junior High School 

in Bany Salim Al-quran Islamic boarding school in improving the morals of the santri? 

Based on the formulation of the problem above, this research is aimed at: To 

determine the implementation of the National Curriculum at the Al-Ma'arif Islamic 

Junior High School, Pondok Pesantren Al-quran Bany Salim; To find out about the 

implementation of the Islamic boarding school curriculum at the Al-Ma'arif Islamic 

Integrated Junior High School, Bany Salim Al-quran Islamic boarding school; To find 

out about the implementation of the Integration of the National Curriculum and the 

Islamic Boarding School Curriculum in the Al-Ma'arif Islamic Junior High School in 

Bany Salim Al-quran Islamic boarding school in improving the morals of the students; 

This thesis research is included in field research, namely research activities 

carried out in a certain environment, in this case it will be carried out at the Al-Ma'arif 

Islamic Junior High School, Pondok Pesantren Al-quran Bany Salim. In order to get 

data that matches the issues discussed. This research uses a qualitative approach. 

And it can be concluded that the application of the Integration of the National 

Curriculum with Islamic Boarding Schools in learning at the Al-Ma'arif Integrated 

Islamic Junior High School is in accordance with the theories put forward. The 

integration curriculum is a product of efforts to integrate learning materials from 

various kinds of lessons. The concept of integration is a form of effort to bridge the 

difference between general science and religious knowledge by including general 

subjects in madrasas and including religious lessons in public schools. 
 

Keywords: Implementation, National Curriculum, Islamic Boarding School 

Curriculum, SMPIT Al-Ma'arif 
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تنفيذ المنهج الوطني ومنهج مستشفيات : العنوان. 050100171: تاج الدين ، نيم: الاسم
المدرسة الإعدادية الإسلامية المتكاملة ، المعارف بحث في )البيزانترن الحديثة في تحسين سانري أخلاك 

 (.بوندوك بسرامانترين بانيو
التعليم ىو عملية تغينً الدواقف والسلوك لشخص أو مجموعة في محاولة لإنضاج البشر من خلال 

ا لخلق جو عملية التدريس والتدريب. بالدعنى القانوني أو التشريع الدعمول بو ، يعد التعليم جهدًا واعيًا ومخططً 
تعليمي وعملية تعلم بحيث يطور الطلاب بنشاط إمكاناتهم للحصول على قوة روحية دينية وضبط النفس 

 والشخصية والذكاء والشخصية النبيلة والدهارات الجيدة يحتاجو لنفسو وللمجتمع وللأمة.
التالي: كيف بناءً على الخلفية أعلاه يمكن للكاتب أن يصوغ الدشكلات قيد الدراسة على النحو 

يتم تطبيق الدنهج الوطني في مدرسة الدعارف الإسلامية الإعدادية بوندوك بيسانترين القرآن بني سالم؟ كيف 
يتم تطبيق منهج الددرسة الداخلية الإسلامية في مدرسة الدعارف الإسلامية الإعدادية مدرسة القرآن بني سالم 

ج الوطني ومنهج الددرسة الداخلية الإسلامية في مدرسة الإسلامية الداخلية؟ كيف يتم تطبيق دمج الدنها 
 الدعارف الإسلامية الدتكاملة الإعدادية بمدرسة بني سالم القران الإسلامية الداخلية في تحسنٌ أخلاق سنتري؟

بناء على صياغة الدشكلة أعلاه ، يهدف ىذا البحث إلى: تحديد تطبيق الدنهج الوطني في مدرسة 
الإعدادية بوندوك بسانترين القرآن بني سالم. للتعرف على تطبيق منهج الددرسة الداخلية  الدعارف الإسلامية

الإسلامية في مدرسة الدعارف الإسلامية الدتكاملة الإعدادية ، مدرسة بني سالم القران الإسلامية الداخلية ؛ 
مية في مدرسة الدعارف للتعرف على كيفية تنفيذ دمج الدنهاج الوطني ومنهج الددرسة الداخلية الإسلا

 الإسلامية الإعدادية في بني سالم القران الإسلامية في تحسنٌ أخلاق الطلاب ؛
يتم تضمنٌ ىذا البحث في البحث الديداني ، أي الأنشطة البحثية التي يتم إجراؤىا في بيئة معينة ، 

دوك بيسانترين القران بني سالم. وفي ىذه الحالة سيتم تنفيذىا في مدرسة الدعارف الإسلامية الإعدادية ، بون
 من أجل الحصول على البيانات التي تطابق القضايا التي تمت مناقشتها. يستخدم ىذا البحث مقاربة نوعية.

ويمكن الاستنتاج أن تطبيق تكامل الدنهج الوطني مع الددارس الداخلية الإسلامية في التعلم بمدرسة 
يتوافق مع النظريات الدطروحة. منهج التكامل ىو نتاج جهود لدمج  الدعارف الإسلامية الدتكاملة الإعدادية

الدواد التعليمية من أنواع مختلفة من الدروس. مفهوم التكامل ىو شكل من أشكال الجهد الدبذول لجسر 
الفرق بنٌ العلوم العامة والدعرفة الدينية من خلال تضمنٌ الدواد العامة في الددارس الدينية وتضمنٌ الدروس 

 الدينية في الددارس العامة.
الكلمات الدفتاحية: التنفيذ ، الدنهج الوطني ، منهج الددرسة الداخلية الإسلامية ، مدرسة الدعارف 

 الإسلامية الإعدادية الدتكاملة.

 نبذة مختصرة
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MOTTO 

أحَْسَنهُُمْ خُلقُاًأكَْمَلُ الْمُؤْمِنيِنَ إيِمَاناً   
 

Artinya: “Orang mukmin yang paling sempurna 

imannya adalah yang paling baik akhlaknya.” 
(HR. Abu Daud dan Ibnu Majah) 
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